
Протокол № 4 

заседания управляющего совета от 26.05.2022г. 

Место проведения: МБОУ «Глинновская  СОШ» 

Время проведения: 16.00 час. 

Присутствовали члены Управляющего совета: 

Шуваева Е.В. председатель Управляющего совета, Дунас И.М., Тарасова 

Н.Г., Шуваева А.В., Теремязева О.С., Токарева В.В., Тарасов а, Кравченко 

Д. представители общественности, представитель учредителя.  

Повестка дня: 

1.О комплектовании педагогическими кадрами на 2022-2023 учебный год. 

2. Об итогах исполнения бюджета и согласование направлений расходов 

на новый финансовый год. 

3. Об организации летнего отдыха  учащихся, воспитанников дошкольной  

группы в 2022 году. 

4. Об утверждении списка детей, находящихся в ТЖС для летнего отдыха.  

5.Утверждение программы летнего отдыха  детей. 

6.Анализ результатов УВР за первое полугодие2022 года. 

7. .Мониторинг выполнения Программы  развития. 

8..О подготовке школы к новому учебному  

9 об установлении стимулирующих доплат вновь принятому работнику. 

      По первому вопросу слушали: Тарасову Надежду Григорьевну, которая 

сказала что в школе на сегодняшний момент имеется потребность в 

учителях иностранного языка (а особенно английского языка), 

математики, русского языка, что проводиться работа по формированию  

педагогических кадров, работа со службой занятости, с институтом БГТУ 

и БЕЛГУ.   

По данному вопросу выступили Шуваева Е.В.., Шуваева А.В. 

Постановили: Информацию принять к сведению, продолжить работу со 

службой занятости и с институтами  

По второму вопросу слушали: директора школы Тарасову Н.Г. 

которая ознакомила членов УС с отчетом об исполнение бюджета, далее 

ей были предложены на  согласование направление расходов на новый 

финансовый год. 

По данному вопросу выступили Мартынова В.А., Токарева В.В. 

Постановили: Информацию принять к сведению 

 По третьему вопросу слушали: заместителя директора школы Дунас 

И.М. которая довела до сведения членов управляющего совета  

информацию об организации летнего отдыха  учащихся, воспитанников 

дошкольной  группы в 2022году. 

По данному вопросу выступили Мартынова В.А., Казанцева 

Г.П.. 

Постановили: Информацию принять к сведению 

По четвертому вопросу слушали: Казанцеву Г. П., которая 



предложила на рассмотрение членам управляющего совета список детей 

находящихся в трудной жизненной ситуации (список прилагается), по 

каждому ребенку Галина Павловна рассказала где проживает и почему 

именного эти дети предоставлены на  рассмотрение членам управляющего 

совета. 

По данному вопросу выступила Тарасова Н.Г. Шуваева А.В 
которая предложила утвердить  список детей находящихся в трудной 

жизненной ситуации. 

По четвертому  вопросу решили: 
Информацию принять к сведению  

Утвердить список детей  ТЖС 

По пятому вопросу слушали: Казанцеву Г. П., которая предложила 

на рассмотрение членам управляющего совета программу  летнего отдыха 

детей , рассказала о ее актуальности. 

По данному вопросу выступил Шуваева А.В. которая предложила 

утвердить программу летнего отдыха детей. 

По пятому  вопросу решили: 

Информацию принять к сведению  
Утвердить программу летнего отдыха детей. 

По шестому вопросу слушали: заместителя директора школы 

Дунас И.М. которая предложила на рассмотрение членам управляющего 

совета анализ результатов за первое полугодие 2021-2022учебного года, а 

так же была рассмотрена информация по подготовке обучающихся 9 

классов к ОГЭ, были рассмотрены паспорта готовности к ГИА-9. 

По данному вопросу выступили Шуваева А.В  

По шестому  вопросу решили: 
Информацию принять к сведению  

По седьмому вопросу слушали: заместителя директора школы 

Дунас И.М. которая предложила на рассмотрение членам управляющего 

совета мониторинг выполнения Программы  развития. 

По данному вопросу выступили Шуваева Е.В., Токарева В.В..  

По данному вопросу решили: 
Информацию принять к сведению  

По седьмому вопросу слушали: директора школы Тарасову Н.Г.. 

которая предложила на рассмотрение членам управляющего совета план 

работы по подготовке образовательной организации к новому учебному 

году. 

По данному вопросу выступили Токарева В.В  

По данному вопросу решили: 
Информацию принять к сведению  

По следующему вопросу слушали Королеву  Е.Е. председателя 

профсоюзного комитета школы. Она довела до сведения членов 

управляющего совета результаты деятельности водителя Тарасова В.В. 



согласно критериям, установленным Положением по распределению 

стимулирующей части  ФОТ. 

По данному вопросу решили: 

Информацию принять к сведению  

Утвердить стимулирующие доплаты вновь принятому 

сотруднику водителю Тарасову В.В. 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

Председатель: ___________Е.В.Шуваева 

 

           Секретарь: ________________И.М. Дунас 


